



けやきよ…

発行者

校長 西内英理

君たちを忘れない……。 31CR



君たちとの思い出

31CR担任 鈴谷 貴史

31CRの思い出は、日々の学校生活です。7時30分頃に教室に行くと早く登校している生徒にあいさつしておしゃべりします。また、休み時間もいろんな生徒としゃべるのが楽しい時間でした。さらに多くの学校行事を通して成長していく姿を間近で見ることができたのも担任をしていたからだと思います。ありがとうございました。

◆ 31CRの皆さんからのメッセージ ◆

阿部 幸生：3年間は大変なことも多くあったが、とても充実した3年間でした。

泉田 憧：人との関わり方は自分の人生に大きく影響します。何事にも流されず、自分を信じてください。

加藤 楓：私からのアドバイスは、「時間を大切にすること」です。時間を「過ごす」のではなく、使いましょ！

木村 優希：「全力でやる！」ってことが中学校生活を有意義にするコツです。諦めずにがんばってください。

鈴木 智大：最初から諦めてしまったら気持ちもマイナスになってしまう。何事もプラスに考えた方がいい。

鈴木 悠生：受験勉強で一番大切なことは実は休憩です。休憩を取りながら質のよい受験勉強をしてください。

高萩 龍真：3年生としての1年は本当にあつという間なので、1日1日を大切に生活してください。

西舘 準日：中学校3年間はあつという間だった。だから1・2年生は今を大切にしてお過ごしください。

西山 慧：僕は1・2年生の時の勉強を怠ってしまったので、すごく後悔しています。しっかり勉強しよう。

西山浩太郎：テストの点数が取れると次のテストへの自信につながるから、点を取れるようにしたらよいと思う。

松舟 康汰：「3年生」である時間はあつという間に過ぎてしまいます。今のうちから1日1日を大切にしていね。

吉田 有杜：中学校生活はあつという間なので、かけがえのない仲間と充実した毎日を過ごそう。

蓬田 大輝：1・2年生へのアドバイスは、楽しむことです。勉強や部活が辛いと思うのですが、沢山楽しんでください。

若松 稜人：僕は部活でタイムを切れなかった。練習を精一杯頑張っ、僕のように悔しい思いはしないで！

猪狩 瑠奈：中学の3年間は本当にあつという間に過ぎていくので、残りの日々を大切に全力で楽しんでください。

磯上 優衣：3年生になるにつれて、部活など辛くなると思うけど、友達と協力して最後まで乗り越えてください。

菅波 琴音：がんばって練習した音楽会で永野美佐子賞を取れたことはとても嬉しかった。がんばって！

鈴木 萌加：「3年生」はあつという間に過ぎていきます。勉強、部活、行事、後悔のないよう楽しんでください。

鈴木 美海：中学生活はとても短いです。今目の前にある一日を大切に過ごしてください。思い出は一生の宝です。

砂川 華凜：勉強をちゃんとしながら今を全力で楽しむ!! つまらない学校生活にならないように!!

高木 唯花：毎日の授業を真剣に受けてください！授業をまじめに受ければ定期テストも受験勉強も楽になります！

高野 葵：3年間はあつという間で、受験が来るのは本当に早いので1日1日を大切に有意義に過ごしてください。

高野 彩映：3年生は何においても「中学校生活最後」とつくので、悔いの残らないような生活を！

高橋 譲葉：中学校生活は本当にあつという間だから、今しかできないことを全力で楽しんでください！

田中 景子：中学校生活はすごくあつという間です。1日1日を大切に、悔いの残らないよう生活すること！

船生香菜枝：1・2年生の皆さん、今の勉強で絶対に気を抜かないように！1・2年なんてあつという間ですからね！

古市 紫音：今、勉強で苦労しているから、今のうちに1日1日を大切に勉強をしていた方がいいと思います。

持館ちひろ：中学校3年間はとてもあつという間です。やり残して後悔しないよう充実した生活を送ってください。

渡辺 百音：3年生は受験に向けて勉強を頑張らなきゃいけない学年です。計画を立ててしっかり勉強しよう。

阿部江里加：3年間、友だちと過ごしたことが、一番楽しかった思い出です。

